



Alito Moreno rechaza ser el coordinador del PRI en el Senado: ¿Quién dirigirá al tricolor?

El senador electo explicó cuál será su rol en la bancada del tricolor en la Cámara Alta

Por Ximena Ochoa



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, adelantó que no presidirá los trabajos del tricolor en el Senado de la República y destacó que existen perfiles que pueden encabezar esa tarea en la bancada.

Durante una entrevista, el senador electo sentenció que, aunque sería un privilegio encabezar los trabajos del priismo en la Cámara Alta, **está concentrado en la responsabilidad** que tiene al interior del instituto político, puesto que aún es el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN).

“Ahora si lo puedo precisar con claridad, **yo no voy a ser el coordinador de las y los senadores**, sería un privilegio para mí, sería un orgullo, pero yo no voy a ser porque tengo una responsabilidad ahora. Yo creo que hay compañeras y compañeros con toda la capacidad para encabezar”, expresó el miércoles 10 de julio.

[Alito Moreno rechaza ser el coordinador del PRI en el Senado: ¿Quién dirigirá al tricolor? - Infobae](#)